

El Gobierno aportará 450.000 euros a organismos internacionales en 2005 para desarrollar programas sanitarios

El Consejo de Ministros autorizó hoy, a propuesta de la ministra de Sanidad y Consumo, Elena Salgado, la aportación de 450.424,61 euros a diversos organismos internacionales durante 2005, para desarrollar programas sanitarios.

Madrid, 4 de mayo de 2005 (E.P)

De esta cantidad, Sanidad abonará un total de 76.693 euros a la Organización Mundial de la Salud (OMS) para el desarrollo de un programa sobre indicadores para la prevención de la obesidad, dentro de la Estrategia Mundial sobre Régimen Alimentario, Actividad Física y Salud (NAOS), aprobada por la Asamblea Mundial de la Salud el pasado mes de mayo con el objetivo de promover hábitos saludables de vida y prevenir factores de riesgo de diversas enfermedades.

Este programa permitirá medir el impacto de la actividad física y de la dieta sana y equilibrada en la prevención de la obesidad y de las enfermedades crónicas relacionadas con la alimentación, como enfermedades cardiovasculares o **diabetes**, entre otras.

Además, el Ministerio destinará 302.181,74 euros al Acuerdo Parcial para la Elaboración de la Farmacopea Europea, del Consejo de Europa; 60.184,87 euros, al Acuerdo Parcial en el Campo de lo Social y de la Salud Pública del Consejo de Europa; 6.500 euros, a la Convención para la Inspección Farmacéutica; 2.165 euros, a la Asociación de Escuelas de Salud Pública de la Región Europea y Asociación Latina de Análisis de Sistemas de Salud; y 2.700 euros, a la Red Internacional de Agencias de Evaluación de Tecnologías en Salud.